

Nombre de alumno:

Karine Abigail Vicente Villatoro

Nombre del profesor:

Lic. Daniela Monserrat Méndez Guillen

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Alimentación y cultura

Grado: 1°

Grupo: "A"

INTRODUCCION

Porque es importante hablar del Proceso de Socialización y la cultura? Es importante tener conocimiento de las diferentes formas de pensamiento y las aportaciones que se han hecho por diferentes pensadores. Es importante también porque las opiniones que ellos emiten, nos permiten conocer los procesos complejos del comportamiento de los seres humanos.

Los agentes sociales más representativos son los padres y otros miembros de la familia, las instituciones educativas y los medios de comunicación social. Aquí es importante recalcar que las generaciones adultas han hecho aportaciones significativas dentro de las generaciones de la familia; estos trasmiten la cultura como patrimonio o legado, y si es aplicable a nuestra vida pues tomamos de ellos lo que es de nuestro interés. Mediante la socialización se trasmiten, lenguajes de palabras, destrezas, habilidades, la destreza de escribir, significados relacionados entre las personas y otros objetos, hábitos, valores, sentido común

CULTURA Y SOCIALIZACION

La cultura son bienes materiales y espirituales de grupos sociales que transmiten de generación en generación estos pueden incluir la lengua, costumbres, tradiciones, vestimenta, hábitos, valores, herramientas y conocimiento. Los valores y hábitos que la cultura llevan grupos específicos o bien refiriéndose a ámbitos especializados de conocimiento o actividad, pueden existir ciertos adjetivos en la palabra cultura como: cultura política, cultura organizacional y cultura física.

Las culturas pueden estar formadas por elementos básicos como son los elementos cognitivos, creencias, valores, normas sanciones, sistema de signos o símbolos.

Las culturas pueden ser inmaterial y espiritual, la material es la que se representa por bienes materiales como tecnología, consumo alimenticio y el patrimonio tangible ya sea la arquitectura, artes plásticas, vestimenta, gastronomía, herramientas, armas entre otros.

La cultura espiritual es la que se transmite por tradición oral como sistema de creencias, valores, lenguaje, música, leyes etc.

Por otra parte la socialización el proceso mediante el cual el individuo es absorbido por la cultura de su sociedad. Aprendizaje Interiorización Adaptación e integración del individuo existe dos tipos de esta las cuales son primaria y secundaria. La socialización primaria es donde es este caso el sujeto va adaptándose a su niñez donde comienza a sentirse miembro de la sociedad como pueden ser entrar en los ámbitos sociales de la familia, la escuela y conocer a personas con quien interactuar. La socialización secundaria es el proceso después de la niñez es decir cuando entra a otro tipo de ámbito social donde el sujeto empieza a interactuar diferentes grupos sociales como el trabajo, los amigos, la familia, deporte entre otros grupos.

La socialización no puede ser llevada a cabo sin sus agentes los cuales son factores importances en la sociedad como se mencionó existen dos tipos de socialización de las cuales llevan los agentes de la familia, los grupos de edad, la escuela, empresas los movimientos sociales y los medios de comunicación en los cueles la familia hace el primer acercamiento al mundo exterior y se considera como el primer agente de socializacion y la principal transmisora de cultura, los grupos de edad pues son las personas con edades iguales o parecidas y juntos van conviviendo y socializando.

La cultura y la socialización van también llevadas de la mano ya que a la hora de entrar al ámbito social conoces a personas que probablemente tenga culturas diferentes y a partir de esas vas generando un propio conocimiento de ellas e incluso participar aunque no es obligatorio.

El proceso de socialización constituye uno de los mecanismos mediante el cual se expresa la cultura política. A través de él se transmiten valores, creencias, mitos, símbolos, modelos de comportamiento y actitudes que asume el individuo en las diferentes etapas de su desarrollo sociocultural.

CONCLUSION

Los mayores factores para socializar es cuando salimos al exterior y vamos desarrollando nuestra propia cultura y socializando en diversos grupos, conforme vamos creciendo vamos aprendiendo más conociendo personas y con diversas culturas, aprendiendo de ellas como sus costumbres y tradiciones, el lenguaje que llevan, los tipos de vestimenta y gastronomía y al igual que sus leyes y valores. Cuando conocemos a gente de nuestra edad en ejemplo a personas jóvenes y todavía están con hambre de conocimiento y buscan a personas con el mismo interés y juntos van creciendo con objetivos como hacer investigaciones culturales o incluso aprendiendo de ellas.

BIBLIOGRAFIA

PLATAFORMA EDUCATIVA, U. D. S. (2020, 22 septiembre). *ALIMENTACION Y CULTURA*. CULTURA Y SOCIALIZACION.

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/cd43ff17c5b860 c72123e676d1e110d8.pdf

Concepción, A. A. (2018, 10 julio). El proceso de socialización y cultura políticas: análisis y perspectivas teóricas. PROCESO DE SOCIALIZACION Y CULTURA.

 $\underline{http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext\&pid=S0253-}$

92762018000200013&lng=pt&nrm=iso&tlng=es#:%7E:text=El%20proceso%20de

%20socializaci%C3%B3n%20constituye,etapas%20de%20su%20de